

## Reliquias de San Juan Bosco llegan hoy a la capital

26 Julio 2010 - 12:14 AM Noticia de [Internacionales](#)

---

**TEGUCIGALPA.-** Las reliquias de San Juan Bosco llegarán hoy a Honduras, en el marco de una peregrinación por 130 países, donde hay presencia salesiana, informó un portavoz de la Iglesia Católica en Tegucigalpa.



La peregrinación de San Juan Bosco terminará en el 2015 en Turín, conmemorando los 200 años de su nacimiento.

Las reliquias de San Juan Bosco permanecerán en el país hasta el próximo 28 de julio, cuando continuarán en recorrido por Centroamérica, hacia El Salvador.

Las reliquias del santo italiano, que nació en 1815, llegarán a la capital hondureña a las 2:00 p.m., según el programa de la Iglesia Católica.

El programa incluye la presencia de las reliquias de San Juan Bosco en la parroquia María Auxiliadora, el Instituto Salesiano San Miguel, la Catedral de Tegucigalpa, el Instituto Salesiano María Auxiliadora y el Santuario de la Virgen de Suyapa, patrona de Honduras.

Las reliquias de San Juan Bosco consisten en su mano y el antebrazo derecho y una urna de 2.10 metros de largo por uno de alto, con una réplica en cera del santo, cuyo rostro es un "calco" hecho al día siguiente de su muerte, el 31 de enero de 1888 en Turín (Italia), por el escultor Cellini.

Una vida entera la dedicó al servicio de los jóvenes pobres, abandonados y en situación de peligro.

El único propósito de su corazón era convertir a sus muchachos en buenos cristianos y ciudadanos honrados.

Como todo buen pastor, prometió estar al servicio de los jóvenes hasta el último momento y en su lecho de muerte mandó a decir a sus muchachos que les esperaba en el paraíso.

Así era San Juan Bosco, un santo que desde pequeño entendió que los adolescentes eran su vocación, logrando así ganarse el título de "padre y maestro de los jóvenes" otorgado por el Papa Juan Pablo II.

"Don Bosco viene a visitarnos y viene a visitar a todos nuestros países, llegará a nuestra Honduras.

Tiene el significado de recordarnos que hay cristianos especiales, cristianos ejemplares, que dedicaron su vida a una obra de amor", relató el cardenal Óscar Andrés Rodríguez.

El mensaje de la peregrinación de Don Bosco es: sólo Dios puede hacer feliz al ser humano. Su recorrido inició en 2009 en Italia y Chile fue el primer país latinoamericano en recibirlo ese mismo año. Su peregrinación finalizará en el 2015 en Turín, en conmemoración a los 200 años del nacimiento de Don Bosco.



Copyright © 2009 La Tribuna.hn - Una voluntad al servicio de la patria.. Derechos reservados.